



**Anggota DPRD Kota Yogyakarta Yogo Prasetyo Pri Hutomo**

## Perjuangan Belum Tuntas, Lanjutkan Lima Tahun ke Depan

Yogo Prasetyo Pri Hutomo kembali melanjutkan amanah sebagai anggota DPRD Kota Yogyakarta. Politisi Partai Golkar ini terpilih sebagai anggota dewan periode 2024-2029. Ini merupakan periode kedua Yogo sebagai wakil rakyat. Kali pertama terpilih sebagai legislator masa jabatan 2019-2024.



Intinya, saya siap menjalankan amanah yang sudah dipercayakan kepada saya kembali sebagai wakil rakyat Kota Jogja."

**YOGO PRASETYO PRI HUTOMO**

**"PERJUANGAN** yang belum tuntas akan saya lanjutkan dalam masa lima tahun ke depan," katanya kemarin (23/9).  
 Di periode kedua itu, Yogo ingin terus memperjuangkan amanat masyarakat yang sudah dipercayakan kepada dirinya. Selama ini dia maju dan mewakili Dapil Kota Yogyakarta 3 yang meliputi Kemantren Gedongtengen, Jetis, dan Kemantren Tegalrejo.  
 Dia juga siap berkolaborasi dengan para anggota dewan lain maupun Pemerintah Kota Yogyakarta. Dengan demikian, dapat satu visi dan misi untuk memperjuangkan aspirasi masyarakat.  
 "Intinya, saya siap menjalankan amanah yang sudah dipercayakan kepada saya kembali sebagai wakil rakyat Kota Jogja," ujarnya.  
 Berbekal pengalaman di periode sebelumnya, tentu membuat Yogo lebih paham dengan berbagai permasalahan di Kota Yogyakarta. Dia berharap berbagai masalah yang belum selesai di periode lalu bisa terselesaikan dengan segera.  
 Yogo berkomitme langsung tanca gas melaksanakan tugasnya



**WAKIL RAKYAT PEDULI:** Anggota DPRD Kota Yogyakarta Yogo Prasetyo Pri Hutomo konsen mengawal isu pendidikan seperti saat ada orang tua dan siswa mengalami kesulitan mengikuti proses PPDB. Yogo juga mengapresiasi penyelenggaraan jaminan pendidikan dasar (JPD) di Kota Jogja.

sebagai wakil rakyat setelah terbentuknya alat kelengkapan (alkap). Sebab alkap merupakan salah satu dasar bagi anggota dewan melaksanakan tugas dan wewenangnya. "Pasca pembentukan alkap, saya akan langsung bekerja mengawal kebijakan sesuai

ketugasan," terang Yogo. Sebagai informasi, Yogo sendiri menjabat sebagai anggota Komisi D DPRD Kota Yogyakarta periode 2019-2024. Dia fokus mengawal isu-isu pendidikan, termasuk membantu para orang tua dan siswa yang kesulitan dalam proses penerimaan

peserta didik baru (PPDB). Yogo juga ikut mengawal pencegahan *bullying* di kalangan anak-anak sekolah. Sebab tindak perundungan atau *bullying* dapat berdampak buruk bagi keberlangsungan kegiatan belajar mengajar maupun psikologis siswa. Dia mengapresiasi berbagai program Pemkot Jogja di bidang pendidikan. Salah satunya jaminan pendidikan daerah (JPD) yang disalurkan melalui Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga Kota Yogyakarta. Program terbukti membantu masyarakat kurang mampu. (inu/kus/by)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005